

Deux-Sèvres - Saint-Maixent-l'École – Le 11/01/2014

" Y'a pas de raison " sera joué en février



La troupe des ArtScène présentera donc les samedi 8, vendredi 14, samedi 15, vendredi 21 et samedi 22 février prochains, la folle comédie de René Bruneau « Y'a pas de raison ».

Huit comédiens sur scène pour dérouler un sujet truffé de quiproquos et situations cocasses. « *Sous une dictature imaginaire on a enfermé les personnes qui vont à l'encontre du gouvernement. Un vaudeville d'un auteur que nous connaissons. Nous avons à quatre reprises choisi de jouer l'une de ses pièces* », confirme Stéphane Russeil.

Le public ne pourra qu'être séduit par le jeu des acteurs qui ne manquent pas de souffle pour déclamer leurs répliques

Le théâtre d'Exireuil joue très souvent à guichets fermés « *Nous avons 250 personnes à chaque spectacle et les réservations ont déjà commencé.* »

Il est donc prudent de réserver au 05.49.04.22.88 ou sur le site internet lesartscene.e-monsite.com